

IU asegura que Valencia mandará en el Júcar con el nuevo decreto que hará el Gobierno

Efe, Albacete

Izquierda Unida afirmó ayer que el borrador del real decreto sobre demarcaciones hidrográficas que prepara el Gobierno «implica que el próximo Plan Hidrológico del Júcar se elaborará desde el control de Valencia y dejará indefensa a Albacete».

El responsable de Organización de IU en Albacete, Daniel Martínez, afirmó ayer que el borrador sobre demarcaciones hidrográficas «mantiene la demarcación del río Júcar tal y como está hoy, permitiendo el control de la cuenca del Júcar desde la comunidad vecina».

Martínez felicitó a la Fundación por el Progreso de Albacete «que ha dado la voz de alarma» sobre el perjuicio que esta medida tendrá para la provincia y ha instado a la Junta de Comunidades a que intervenga para modificar dicho borrador «para que Castilla-La Mancha tenga participación en la gestión del agua».

El dirigente de IU señaló que el borrador sobre demarcaciones hidrográficas también deja a la región «fuera de la Confederación del Segura».

Protestas en Madrid

Por otra parte, el comité de crisis del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura decidió ayer que en septiembre se concentrarán ante el Ministerio de Medio Ambiente si antes no son recibidos por la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, para informarles de la «gravísima» situación de sequía que padece la zona.

El presidente del Sindicato, Francisco Del Amor, calificó de «dura» la carta enviada a los miembros del Gobierno y en la que los regantes quieren conocer, ante la falta de agua, «el futuro y las perspectivas tanto para la agricultura como para la sociedad en general».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente